

# Mit dem Förderverein unterwegs: „Hello Nature“ im Germanischen Nationalmuseum – 1. März 2025

Die Beziehung zwischen Mensch und Natur: auf der Suche nach guten Lösungen für unsere Zukunft lohnt der Blick in die Vergangenheit. Wir sind auf der Suche nach Möglichkeiten für ein wertschätzendes und nachhaltiges Zusammenleben zwischen uns Menschen und der Natur. Was können wir für die Zukunft aus der Vergangenheit lernen? Klima, der Umgang mit der Natur und dass wir auf unsere Erde aufpassen, damit sie ein schöner und sicherer Ort bleibt: das sind hochaktuelle und spannende Themen!



Ein herzliches Dankeschön an Dr. Claudia Merthen für die tolle Führung: für die Kaffeepause eine besondere Tasse aus der Töpferei, gefüllt mit Süßem zur Stärkung!

